



Le ganamos a Creel en el 2000 y volveríamos a ganarle: Ebrard

En su gira por Veracruz, Marcelo Ebrard aseguró que el proceso interno de Morena va bien, aunque le hubiera gustado un debate. Opinó que para las elecciones de 2024, en el bando contrario estarán destinados al fracaso porque representan el pasado. Ebrard Casaubon dijo recordar que a Santiago Creel lo derrotaron Andrés Manuel López Obrador y él en la Ciudad de México en el año 2000 y lo volverían a derrotar.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKW%5FU1TOAKVu24o&id=75F18D3264FEE48F%215453&cid=75F18D3264FE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>